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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１６回 通算１６５５回 

２０２１年１２月７日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 11/14 修正出席率 

７１名 ４３名 ６５．２％ ４７．５％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さんこんにちは。

ロータリーは、ほ

ぼ毎月のように推

進月間があります。

推進月間に合わせ

て、該当委員会が

例会を担当してい

ます。11月はロー

タリー財団委員会が担当し、1 月は職業奉仕委員会

が担当します。12月は、該当委員会はありませんが、

疾病予防と治療月間となっています。今、コロナの

オミクロン株が世界的に感染拡大している報道があ

ります。私たちができる感染対策を引き続き行い、

コロナゼロを目指したいと思います。 

 日曜日に山脇実前豊川市長の叙勲の祝賀会が開催

されて出席をして参りました。山脇前市長は、令和

2 年の春の叙勲で地方自治功労者として旭日小綬章

を受賞されました。祝賀会は、小野会頭の発起人挨

拶で始まりまして、小田国府高校同窓会長の万歳三

唱で閉められました。山脇前市長の人柄で、大勢の

参加があり、最近にはない楽しい祝賀会となりまし

た。次は夏目パスト会長の順番になります。 

 12月1日に鈴木青少年奉仕委員長と共に、全国高

校駅伝大会に愛知県代表として出場される豊川高校

男子駅伝部に応援金を贈呈しました。11月の県予選

の結果は、全国で4番目に速いタイムだそうです。

表彰台を目指して悔いのない走りを見せて頂きたい

と思います。大会は12月26日に京都で開催されま

す。テレビ放映もありますので、応援を宜しくお願

いします。 

 本日の例会は年次総会となります。次年度の理事

役員の承認となります。ここまでくると私のホッと

するとこもありますが、まだまだ後半に向けての事

業があります。お酒を飲み過ぎずに後半も頑張りた

いと思います。皆様のご協力を宜しくお願いします。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

創立記念日例会の送迎のバス手配について 

1月はつもうで例会開催について 

★委員会報告 

来山会員より 

お母様の葬儀の御礼挨拶 

 

★年次総会 

第１号議案 2022-23年度の理事及び役員決定の件 

第２号議案  2021-22 年度の中間財務報告及び

2020-21年度の財務報告の件 

 

2022-23年度理事役員 

会長       役 員   樅 山 修 一 

副会長      役 員   柴 田 浩 志 

会長エレクト   役 員   太 田  稔 

直前会長     役 員   林  博 宣 

幹事       役 員   細 井  勉 

副幹事      役 員   池 田  弘 

会計       役 員   廣 田  篤 

会場監督     役 員   浅 野  晋 

クラブ奉仕担当  理 事   石 黒 貴 也 

職業奉仕担当   理 事   竹 生 和 史 

社会奉仕担当   理 事   伊 藤 和 典 

青少年奉仕担当  理 事   熊 澤 克 人 

親睦活動担当   理 事   井 指 和 昭 
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★次年度会長あいさつ 樅山修一次年度会長 

2022～23 年

度の会長を仰せ

つかりました樅

山です。只今は

次年度理事役員

をご承認いただ

きまして誠にあ

りがとうござい

ます。微力ではございますが素晴らしい理事役員と

共に努めてまいりますのでよろしくお願いします。 

先日、会長エレクト研修がございまして「強いク

ラブをつくるには」というテーマがありました。我

がクラブは十分強いクラブであると思いますが、他

クラブでは思うように会員増強ができず悩んでいる

ところが多くありました。21 年前の入会当時 50 数

名の会員数が現在 70 名を超えるところまで増強さ

れました。豊川クラブでは 80 余名の会員数が現在

では 70 名弱まで減ってしまい、今では当クラブの

会員数の方が多くなっています。会員増強はロータ

リーの危機管理の中核的な事項です。 

国の防災・減災に資する計画を国土強靭化計画

（ナショナル・レジリエンス）と言うそうです。我

がクラブも強いクラブを維持していくためにクラブ

強靭化計画（クラブ・レジリエンス）という考えが

必要になると思います。といっても特別なことをす

るわけではなく、これまで通り地道な会員増強、親

睦、職業倫理に基づいた職業奉仕等を行い、さらに

強いクラブを維持できるようにメンバー1 人 1 人が

考え行動して頂きたいと思います。 

先日、秋の行楽で奈良方面へ行かせてもらいまし

た。東大寺へ行き鹿に餌をやり、春日ホテルの前を

通り、カムバック仁王様のバスツアーのことを思い

出しました。 

若いメンバーが多くなり、ご存じない方もお見え

になると思いますので、自分自身も入会前で、すべ

て承知しているわけではありませんが、知っている

範囲でご紹介いたします。 

国の重要文化財に指定されている財賀寺の仁王

様、現在は立派な仁王門に立っておられますが、あ

る時、修復のため奈良へ運ばれて行った仁王像が財

賀寺の仁王門の痛みが激しいので修復を終えた後も

奈良の国立博物館に保管されたままになってしまい

ました。 

そこで 10 周年大沢パスト会長の時から遡ること

数年間かけて、新たな仁王門を立てるための費用を

集めるためにありとあらゆる団体を巻き込んだ「カ

ムバック仁王様市民の会」という記念事業を行いま

した。総工費3億円のうち目標金額は地元負担分の

約三千万円でした。私自身は青年会議所の役員とし

て参加させていただきました。 

チャリティーの河島英五コンサート、鈴木健二元

ＮＨＫアナウンサーの後援会、いろんな所でＴシャ

ツやグッズ売りをしました。奈良の仁王様ご対面ツ

アーは数日にかけ何便もあったと思います。募金缶

は豊川市内どこに行っても置いてありました。最後

は貴乃花の奉納土俵入りで締めくくられました。 

自分の知る限りロータリーの奉仕活動で天下無

双といっても過言ではない事業だと思っています。

入会させていただいた時の入会式で、こんなすごい

クラブに入れていただいて嬉しいし、非常に緊張す

るといったことを覚えています。 

小野光男初代会長の「みんな仲良く」とこのこと

が、まさに親睦と奉仕の車の両輪のように当クラブ

のDNAに間違いなく組み込まれていると思います。

そのクラブの会長を務めさせていただくことは身に

余る光栄であるとともに重責に身が引き締まる思い

であります。「さらに強いクラブをつくるには」どう

か皆様のご支援をよろしくお願いします。 

★Zoom 配信テスト例会報告 

本日の例会はZoom配信テスト例会を行いました。 

Zoom参加 1名  

早川喬俊会員 

例会場から参加 3名 

夏目雅康会員、石黒貴也会員、青谷友章会員 

★ニコニコボックス 

加藤哲山会員 初孫が誕生しました 

滝下 勲会員 誕生日を祝って頂き 

山城康司会員  〃 

伊藤正幸会員 結婚記念日を祝って頂き 

近藤利行会員 事業所創業を祝って頂き 

加藤雅美会員  〃 

夏目雅康会員  〃 

大沢茂樹会員 入会記念日を祝って頂き 

加山昌弘会員  〃 

杉浦節子会員  〃 

太田 稔会員  〃 

早川喬俊会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

細井 勉会員 誕生日と創業を祝って頂き 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


